

**REDACCION**  
Cande de Rius, núm. 12, castrucelá

**ADMINISTRACION**  
Vilamitjana, 9, 1.

**Precios de suscripción**  
Tarragona, trimestre... 25.400  
España, trimestre... 4.50  
Indice postal, añ. año... 36.00

Anuncio y comunicados a precios convencionales. — Pago anticipado.

# La Cruz

DIARIO CATOLICO

**COLABORACION**

No se insertará ningún artículo sin firma que responda de él. Los trabajos pueden redactarse indistintamente en el idioma catalán o en el castellano. Sin concisión no hay periodista o posible. No se devuelven los originales aunque no se publiquen. La correspondencia literaria al Director. La económica al Administrador.

**SECCION RELIGIOSA**

**SANTOS DEL DIA.**—Ss. Pío p. y m., Juan cob., Abundio pbro., Sabino cr. y B. Juan Scopellivg.

**SANTOS DE MANANA.**—Ss. Juan Gualbert ab. y fd., Nabor y Félix m., Jasón, Hermégaras ob. y m. y Marciana v. y m.

**Apostolado de la Oración**  
*Aprobada y bendecida por Su Santidad*  
INTENCION GENERAL PARA JULIO  
Los soberanos y los jefes de Estado.  
**ORACION COTIDIANA PARA ESTE MES**  
(Oh Jesús mi!) por medio del corazón inmaculado de María Santísima, os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.  
Os las ofrezco, en especial, para que los hombres que gobiernan a los pueblos se inspiren en los principios de la fe.  
**RESOLUCION APOSTOLICA**  
Mostrarlo católico en las relaciones políticas y sociales.  
**CORTE DE MARIA**  
Hoy se hace la visita a Nra. Señora del Claustro, en su capilla de la Catedral.  
**Oficios para hoy**  
**CUARENTA HORAS.**—Continúan en la iglesia del Carmen.  
**Santa Iglesia, Catedral**  
En la Capilla del Claustro a las seis de la mañana, rosario de la aurora y después la misa de siete.  
En la Capilla del Santísimo, a las siete y media, misa con explicación del Catecismo. Por la tarde, a las cinco y cuarto, ejercicios propios con Exposición y plática parroquial.  
Anteverario de la consagración de esta Iglesia al culto católico. A las nueve y media, misa conventual a los coros, y concluida se cantará un solemne Te Deum por el feliz alumbramiento de la reina D. Victoria.  
**Parroquia de la Sma. Trinidad**  
A las nueve y media oficio parroquial.  
Por la tarde, a las seis, Exposición, Trisagio y meditación.  
**Parroquia de San Francisco**  
A las seis misa, con explicación del Catecismo.  
A las ocho, durante la misa, prosigue la Novena de Nuestra Señora del Carmen.  
A las nueve y media oficio con plática parroquial.  
Por la tarde, a las seis, Rosario, Corona y Letanías de San José.  
**Parroquia de San Juan Bautista**  
A las ocho explicación del Catecismo durante la misa.  
A las nueve y media oficio parroquial con plática.  
A las tres de la tarde Catecismo para los niños; a las cinco y media Rosario y Viacrucis.  
**Iglesia del Carmen**  
Prosigen las Cuarenta Horas.—Por la mañana a las siete se expondrá S. D. M., acto seguido se harán los ejercicios propios del mes. A las nueve y media misa cantada y terminada se reservará. Por la tarde a las cuatro y cuarto se expondrá S. D. M. A las seis y cuarto ejercicio del quinto día de la novena, Estación, Trisagio solemne, ejercicio de la Novena, motete, sermón a cargo del Rdo. P. Lucas de San José, Provincial de los Carmelitas Descalzas de Cataluña, reservando con gozos de la Virgen del Carmen.  
**Iglesia de San Miguel**  
Misa a las seis y media, siete y ocho y media.  
A las seis y media de la tarde, exposición de S. D. M., Rosario, Trisagio cantado, bendición y reserva.  
**H. Terciarias Descalzas del Carmen**  
A las seis y media de la tarde continúa la Novena del Carmen cuyos ejercicios terminarán con un motete.  
**Iglesia de la Beneficencia**  
Fiesta de San Vicente de Paul.  
A las siete de la tarde continúa la Novena con el rezo del santo Rosario.  
**Iglesia de las Descalzas**  
A las ocho oficio cantado por las Religiosas.  
**Iglesia de Santa Clara**  
A las ocho oficio de canto gregoriano por la Rda. Comunidad.  
**Iglesia de San Pedro**  
A las nueve oficio.  
A las cinco menos cuarto de la tarde, Corona, novena carmelitana y gozos.  
**MES DE LA VIRGEN DEL CARMEN**  
Carmen.—Durante la misa de siete.  
Hermandades Terciarias Descalzas del Carmen (Vetilla).—Durante la misa de las seis y media.  
San Pedro.—A las seis y media durante la misa.

aprobación definitiva guarden las regiones españolas para desplegar sus energías hoy adormecidas por el caciquismo.

El sufragio universal directo, a voto por ciudadano, parece ya una barbaridad a los franceses. En la tribuna, en el periódico y en el libro se ha manifestado claramente esa opinión contraria al sufragio universal, como hoy se entiende y practica.

La Cámara francesa se hizo eco de esta evolución de la vida política, y, para dirigirla, empezó ya sus trabajos nombrando una comisión parlamentaria para estudiar el asunto e indicar la reforma.

Carlos Benoist, miembro de esa junta, acaba de publicar, en nombre de ella, un razonado informe en el cual propone que el voto sea corporativo, no del ciudadano sino de las clases sociales.

Glosando este informe ha publicado un notable artículo en la *Revue politique et parlementaire*. Enrique Lambert. Su trabajo es un estudio serio y documentado acerca de las desventajas que trae consigo el sufragio universal y de los felices resultados que del voto corporativo deben esperarse.

Respecto de este último punto, sintetiza así Mr. Lambert su pensamiento: «La representación única del número que equivale a la consagración de la superioridad de la fuerza sobre el derecho, es contraria a la justicia, y, como tal, impolítica».

Para obviar tales inconvenientes, dicho escritor solo encuentra un medio: la representación corporativa contenida en el programa que combatió y abrogó la Revolución francesa, manteniendo todos los organismos sociales y buscando solo al individuo.

No es, pues, únicamente en España donde el espíritu anárquico de la revolución sufre quebrantos de los llamados reaccionarios; los recibe también en la nación de los excesos punibles de la libertad, y, sobre todo, de la novedad que, por odio a lo castizo en política, quiso borrar los derechos de Dios para asentar sobre arena movediza los del hombre.

Cese, por tanto, el vocerío de las izquierdas españolas que creyeron ver en el proyecto del régimen local un singular deseo de apartarse de la «europeización» preconizada como la panacea infalible de todos nuestros males.

El morrión y el progresismo ya no se dejan ver en las calles. Dejen también de vivir vergonzosamente en las leyes. Réformense éstas y devuélvase a las corporaciones lo que en mal hora se les había quitado a impulsos de una especie de embriaguez de novedades, hijas del desvarío y de la pasión desenfrenada.

Ahijos de injusticias y compadrazgos y necesitados de representación verdadera en las esferas oficiales políticas y administrativas, los pueblos piden y desean el voto corporativo. Con razón decía el gran tribuno católico Sr. Vázquez de Mella en uno de sus grandilocuentes discursos, pronunciado en el Congreso al discutirse el proyecto de régimen local: «Yo afirmo el principio de la representación por clases, y al afirmar las clases, no busco un fundamento medioeval para ellas, porque le encuentro en esa naturaleza humana, que creo que todas vuestras teorías no han podido cambiar todavía. Esas clases sociales responden a las facultades humanas;

sin número de familias que tienen que emigrar, a las que apenas pueden comer, a la legión que vive, si es eso vivir, en cuartuchos sin aire y sin sol ó en manadas como bestias, y a todos, en fin, los que queriendo trabajar no hallan siquiera dónde dar un golpe.

«Es que ante un estado de cosas así hay pretexto para que aliente el exagerado optimismo a que antes aludía, optimismo que se permite la atrevida afirmación de que la pérdida de las colonias ha sido un gran beneficio para España».

No. El beneficio estaría en conservarlas para honor y provecho nuestro y de ellas; en que continuaran unidas a la Metrópoli, cambiando afectos y productos; en que nos sintiéramos allí perpetuados y engrandecidos, con la perpetuidad y el engrandecimiento de nuestra propia familia alentando en ella la misma fe, hablando igual idioma, saludando a la misma gloriosa bandera.

Y si amputada la nacionalidad hemos alcanzado algún progreso, ¿cuáles no hubiéramos podido conseguir si los miembros todos de aquella hubieran podido desenvolverse bajo la tutela de previsores y paternales Gobiernos?

Porque en esto se hallan también equivocados los optimistas de marras. No ha habido pueblo alguno que se regenera de abajo a arriba. Cuando una colectividad enferma ha sanado lo ha sido por el ejemplo de sus elementos directores. Porque las tinieblas morales y materiales las ahuyenta la luz, y ésta sólo viene de lo alto.

MIGUEL PEÑAFLOR.

**La agresión de los moros**  
**Muertos y heridos.**—Las fuerzas españolas.—**Declaraciones del Sr. Allende Salazar.**—**La embajada marroquí.**  
Melilla 9.—Esta mañana, a las siete, hallábase trabajando, a la distancia de siete kilómetros de los límites de esta plaza, la brigada de obreros de la Compañía española de minas.  
Cuatrocientos indígenas, apostados detrás de una loma, dispararon contra aquellos, matando a cuatro e hiriendo gravemente a uno. Se dice que el herido ha fallecido ya.  
El hecho causó grande alarma entre aquellos obreros, que vinieron corriendo a la plaza.  
Al enterarse del suceso, las fuerzas que estaban destacadas en el campamento del Hipódromo salieron, mandadas por el jefe del destacamento, teniente coronel Barrios, y repelieron a los indígenas, causándoles muchas bajas y sufriendo aquí algunas.  
El general Marinas marchó a pie, dando orden de que le llevaran al Hipódromo un caballo.  
Entonces se puso al frente de la brigada disciplinaria, de dos compañías del regimiento de Africa, de la compañía de artillería de línea y una batería de montaña, de una sección del escuadrón de caballería, y con todas estas fuerzas marchó a batir al enemigo, que contestó tiroteando a la columna española.  
Las baterías de montaña hicieron certeros disparos contra los caseríos de las cábilas de Mazuza, arrasándolos y causando bastantes bajas a las fuerzas indígenas. Estas hicieron nutridísimo fuego.  
El general del Real, que se había encargado del mando de las tropas que quedaron en la plaza, envió al general Marinas más fuerzas de infantería y una batería rodada con una compañía de ingenieros, que en seguida montaron el servicio de heliógrafo con la plaza.  
Estas fuerzas, con todas las anteriores, entraron en fuego, disparando contra los indígenas y causándoles numerosas bajas. Los combates fueron empeñadísimos, pues los indígenas se habían presentado en número mayor que el calculado, con bastante caballería.  
El plan del general Marinas, cuando ya habla batido al enemigo, consistió en tomar el Atalayón, difícil

posición marroquí, lo que consiguió tras empeñada resistencia a las dos y media de la tarde.  
En el campamento del Hipódromo se encontraban el general del Real y el jefe de Estado mayor Sr. Larrea, tomando posiciones para defender la plaza.  
A las tres de la tarde, una compañía del regimiento de Africa condujo hacia el Atalayón, donde habían acampado las tropas un convoy de seis mil víveres.  
A esta hora empezaron a llegar los heridos, entre los cuales se hallan el oficial D. Luis Molina, el capitán don José Riquelme y más de 70 soldados.  
Resplataron muertos el oficial señor Lopez Salcedo y varios soldados.  
Las fuerzas se han batido con gran bravura.  
El general Marinas ha decidido acampar en el Atalayón, para ocuparlo definitivamente.  
Se espera la llegada de la brigada de Barcelona.  
Las últimas noticias, de la cinco de la tarde, acusan tranquilidad.  
En los campos inmediatos al Atalayón supónese que mañana será el campamento atacado por los indígenas.  
Esta tarde el Sr. Allende Salazar hizo algunas manifestaciones.  
Preguntado si creía que los provocadores de la agitación contra nosotros tendrían en otro caso tan escasa fortuna como ahora al excitar a los cabileños para que opusieran resistencia a la columna del general del Real, contestó el Sr. Allende Salazar que así es de esperar, aunque las discordanias y rivalidades entre los cabileños toman muchas veces pretexto de la amistad que algunos sostienen con España para provocar incidentes.  
Ejemplo de esto es que los adversarios de las cábilas de Benicusa y Frejana y de los principales aduses de Benicusa tratan de excitar a sus enemigos, acusándoles de vivir en gran intimidad con la plaza.  
El ministro de Estado estima que si estas rencillas fomentadas con predicaciones fanáticas como las del santon de Benjibaufur llegasen a tener otras manifestaciones que las amenazas y propósitos hasta ahora por fortuna no puestos en práctica, se plantearía un problema delicadísimo, porque precisamente por falta de autoridades que intervengan en el Rif estamos obligados a velar más por nuestros propios prestigios, no tolerando que la amistad con España sea motivo de animadversión.  
Otra conducta, además de prestarse a interpretaciones de falta de lealtad, acabaría rápidamente con todo el respeto a nuestro derecho.  
En los departamentos ministeriales se tenía noticia de lo ocurrido, confirmando oficialmente los hechos que relatamos.  
En el ministerio de Estado se debió tener noticia de lo ocurrido desde el primer momento.  
El ministro permaneció en su despacho hasta última hora de la tarde.  
Con el Sr. Allende Salazar despacho durante todo ese tiempo el jefe del gabinete diplomático, Sr. Vallín, especialmente encargado de los asuntos de Marruecos.  
El Sr. Merry del Val tampoco ha abandonado el ministerio.  
La reserva es extraordinaria.  
Por orden del embajador marroquí el personal de la embajada se dedicó toda la tarde a sacar las ropas y los regalos de que es portador. En el Hotel ocupan el piso principal.  
Los marroquíes disponen de todo ese piso con el salón de recibo y dos salones.  
Las habitaciones, que se hallan puestas con verdadero lujo, son muy espaciosas.  
Se les ha destinado una cocina especial, en donde un cocinero y un ayudante aderezan las comidas.  
Lo primero que los moros hicieron hoy, como viernes, fué sacrificar un certero, gallinas, pollos y gran número de pichones.  
Todo la mañana la pasaron los

**El voto corporativo en Francia**

En la vecina nación van ganando terreno los partidarios de la reforma del sufragio universal, los que piden el voto corporativo tal como aparece en el proyecto de régimen local cuya

MADRID

**Optimismo peligroso**

Cánovas llamó una vez imbécil al optimismo soñador de algunos—caso de muchos cuando se pronunció esa palabra,—de nuestros compatriotas. Aún quedan optimistas entre nosotros, y les llamo así no a los que cifran legítimas esperanzas en las fuerzas internas de la nación, en las cualidades de la raza y en las condiciones del suelo y del subsuelo, sino a los que a despecho de una seria interminable de desengaños aún repiten lo que se habla dicho en la antigüedad y en la Edad Media, a saber: que España es la tierra más rica y la mejor dotada de riquezas naturales. Con que nos hicieran buena poco más de la mitad de la afirmación tendríamos bastante.  
Yo no niego qué he de negarle que en el orden material y en lo que atañe a las costumbres públicas algo se ha adelantado en el último decenio; pero de eso a escribir, como algunos escriben, que en España todo resurge y prospera y crece espléndidamente y casi se atan los perros con longanizas, hay mucha distancia, que no se puede salvar sin que queden engañados, aun no siendo esa la intención, los lectores, y sin insultar al

que en el orden material y en lo que atañe a las costumbres públicas algo se ha adelantado en el último decenio; pero de eso a escribir, como algunos escriben, que en España todo resurge y prospera y crece espléndidamente y casi se atan los perros con longanizas, hay mucha distancia, que no se puede salvar sin que queden engañados, aun no siendo esa la intención, los lectores, y sin insultar al



gedia. Yo leía en uno de ellos que cierto día habían sido ejecutados ocho reos, y un amigo que había presenciado el acto de la ejecución, me aseguró que habían sido 22. Pero dejando a un lado estas consideraciones, felicitémonos de que hayan tenido término esas matanzas, un poco más barnizadas de legalidad que las del antiguo régimen, pero en el fondo tan bárbaras é injustas como las otras.

FALLECIDOS.—Josefa Abella Masip, H. Pobres, (92 años). MATRIMONIOS.—Jaime Sans Benet con Dolores Gabriel Boronat.

COMERCIALES Movimiento del puerto Embarcaciones llegadas ayer Ninguna. Despachadas Ninguna.

Table with columns: Movimiento del puerto, CIERRES DE BOLSA (Madrid, 10), CAMBIOS EXTRANJEROS, EFECTOS PUBLICOS.

Table with columns: Obligaciones contado, ACCIONES FIN MRS.

TELEGRAMAS

Lo de Melilla La jornada de ayer Las últimas noticias recibidas de Melilla son de que el general Marina avanzó hasta el Nabor, ocupándolo sin resistencia.

acribillarlos á puñaladas, los metieron á una hoguera. Lo oportuna llegada de nuestras tropas impidió que los cadáveres llegaran á carbonizarse. Mas de cuarenta moros amigos de España y, por tanto enemigos de la guerra, acompañan armados al general Marina, sirviéndole de policía.

Los heridos han sido trasladados al hospital militar de la plaza. El cadáver del teniente Salcedo está en el hipódromo. Tiene un balazo en la frente. El malogrado oficial, al trabarse la lucha mató á un moro.

Los paisanos trajeron en sus coches algunos soldados heridos para ser llevados al hospital. Casi todos están graves. Al ser herido el capitán Riquelme, estaba junto al general Marina.

Los médicos que asisten á los soldados heridos en el combate de ayer creen que los indígenas poseen armas modernas. Las tropas que se hallaban en el campamento del Hipódromo, en previsión de que fuera hostilizada la plaza regresaron por la noche.

A las cuatro de la madrugada volvieron á salir tomando nuevas posiciones. Algunos de los soldados heridos ayer han declarado que los moros se batian con gran tenacidad y rabiosamente, siendo preciso hacer un gran esfuerzo para desalojarlos de las posiciones que ocupaban.

Los víveres que se han enviado han sido recibidos con gran exactitud. En la plaza se comentaban los siguientes detalles: Anoche se vieron en los campos algunas hogueras. Estas se han estimado como señales que debieron cambiar entre sí los cabileños, deduciéndose que el atentado venía preparándose desde hace tiempo.

Ayer hizo un calor sofocante. Las tropas han combatido perfectamente bajo los ardientes rayos del sol; ni un solo momento han vacilado. Hoy se verificará el entierro de los soldados muertos. Este acto se verificará con todos los honores que corresponde á las víctimas de campaña.

La conquista del Atalayon significa un gran éxito para nuestras tropas, pues el monte domina una gran extensión de terreno. Ad. más ha sido muy ventajosa la toma de la estación de Nador.

En la actualidad dispone de 6.000 hombres, y la brigada de Cataluña que se le envía consta de 6.000, divididos en seis batallones de 850 plazas cada uno, cuatro ametralladoras, 125 caballos, una batería de montaña que suma doce piezas; una compañía de ingenieros zapadores, otra de telegrafistas con estación de óptica y telegrafo de campaña; una compañía de Administración militar con 154 mulos, una ambulancia montada con camillas, botiquines, etc., y un tren de iluminación; total de caballos 970. Las tropas estarán dotadas de 150 cartuchos por plaza y 500 de reserva.

La brigada estará mandada por el general D. Miguel Imaz. Ayer tarde se ordenó con gran urgencia á la batería de montaña del campamento de Carabanchel salga para Barcelona con todo el material y ganado de que dispone, con el fin de incorporarse á la brigada que ha de marchar á Melilla.

También se sabe que el Capitán general de Cataluña ha ordenado la inmediata incorporación á filas de algunos oficiales de cazadores que disfrutan de licencia. Las tropas de ocupación seguirán en las posiciones conquistadas; por esto y para defender la plaza se enviará la brigada de Cataluña.

El embajador moro llegado ayer á Madrid ha preguntado con interés la impresión que en la Corte había producido la noticia, y anunció que expresará al gobierno español su pena y protesta contra el asesinato de los españoles. Personas que pueden estar bien informadas, afirman que el embajador recibió una profunda impresión por los hechos relatados, hasta tal punto que quedó por unos momentos meditando y sumido en honda pena.

Servicio especial de La Cruz Madrid 10, 11. Lotería Nacional En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado hoy, han resultado agraciados los números siguientes:

PREMIOS MAYORES 13286 con 250.000 ptas. Gerona 1126 » 100.000 » Santiago 16033 » 60.000 » Salamanca 10491 » 6.000 » Tomelloso

Lo de Melilla.—Impresiones La opinión está interesadísima con las noticias de Melilla. En los círculos militares, comentando los sucesos ocurridos ayer en Melilla, se aseguraba que la acción llevada á cabo por nuestras tropas merece elogios, pues ocupaban magníficas posiciones.

Buques á Melilla El ministro de Marina ha ordenado que el transporte «Almirante Lobo» y el crucero «Numancia» salgan hoy con rumbo á Melilla y permanezcan allí, el primero para estar en contacto entre Melilla y la Restinga y el segundo para auxiliar el desembarco de las tropas que se envían.

De Melilla.—Telegrama oficial Un telegrama oficial de Melilla dice que las bajas del combate de ayer fueron de oficiales, un muerto y cuatro heridos, y de tropa, cuatro muertos y 22 heridos; paisanos, 4 muertos y un herido.

SASTRERÍA DE M. ADAM SAN AGUSTÍN, 17 TRAJES LANA DESDE 40 PESETAS

Más de la embajada mora.—La visita á Allende Salazar.—Detalles.

Podemos comunicar los siguientes detalles de la visita oficial que la embajada mora ha hecho al ministro de Estado: En el ministerio formaron los porteros en la escalera. Salieron al encuentro de los marroqueses el primer introductor de embajadores conde de Pie de Concha, el Sr. Fernandez Vallín y otros diplomáticos.

El embajador marroquí presentó al ministro las cartas que le acreditan como representante del Sultán y luego dijo: «Tanto mi señor como nosotros esperamos llegar á una inteligencia con el Gobierno español en los asuntos que tenemos la misión de ventilar.»

Después se cambiaron otras brevísimas frases de salutación, y los marroqueses abandonaron el despacho del ministro, precedidos del primer introductor de embajadores.

Bolsa Interior fin de mes, 85'05 Fin próximo, 90'00 Francos, 9'47 Libras, 27'55 Amortizable, 101'45

De Barcelona

Embarque de tropas

Por la jefatura de Estado Mayor de esta Capitania general se dictó esta tarde la siguiente orden: «Dispuesta la movilización de la brigada mixta formada sobre la base de la tercera de cazadores, queda desde luego constituida, al mando del Excmo. señor general de brigada don Miguel de Imaz y Delicado, á cuyos órdenes se pondrán el coronel del primer regimiento artillería de montaña por lo que respecta al grupo de dicho regimiento, el comandante de ingenieros que mandará las compañías de zapadores y de telegrafos, el capitán del escuadrón de Treviño, el de la compañía de Administración militar y el jefe de la ambulancia de Sanidad militar, los cuales recibirán instrucciones de dicho general, aparte de las que se dictan por esta Capitania general.

El Estado Mayor de la brigada empezará á funcionar desde luego, y para ello, por el de esta Capitania general se facilitarán los estados, documentos y noticias que le sean necesarias para el mejor desempeño de su cometido. Los jefes y oficiales de los cuerpos que constituyen la brigada mixta y que como jueces instructores están incoando procedimientos y tengan que marchar, harán entrega de los mismos, según su índole, en el Gobierno militar de esta plaza ó á los jefes de sus respectivas unidades.

El embarque de las fuerzas que integran la brigada empezará mañana por las fuerzas del primer regimiento artillería de montaña, escuadrón de Treviño, compañías del cuarto mixto de ingenieros y compañías de Administración militar, con arreglo á las instrucciones verbales que se han dado al jefe de la brigada.»

Para embarcar las tropas, han suspendido su salida para Marsella y Centro América, respectivamente, los vapores correos de la Compañía Transatlántica «Buenos Aires» y «Montevideo», que el señor marqués de Comillas, dando una nueva prueba de patriotismo y desinterés, ha puesto á disposición del Gobierno apenas se le indicó la conveniencia del embarque. Se cree que las citadas tropas podrán embarcar todas en el «Montevideo».

El escuadrón de Treviño, que ha recibido orden de salir de Villafranca del Panadés, llegará á esta capital á las cinco de la mañana, alojándose en el cuartel de Alfonso XII hasta la hora del embarque.

La oficialidad del regimiento dragones de Numancia tendrá preparado un desayuno para los oficiales, clases é individuos de tropa expedicionarios.

Mañana, con motivo de la movilización, y á pesar de ser domingo, funcionarán las dependencias de la Capitania general y Gobierno militar como en los días laborales.

EXTRANJERO La intervención en Marruecos París.—Informes particulares dicen que el barón de Rosen, embajador de Alemania en Marruecos, ha manifestado que no ha indicado á su país la necesidad de la intervención de Francia como mandataria de Europa, sino la intervención internacional. El ministro de Italia ha pedido la de Francia en aquel sentido.

Bolsa de Paris Exterior español, 97'37. Acciones Norte, 341'00. Alicante, 48'00. Renta francesa 3 por 100, 97'57. Interior Español, 78'52.

ULTIMA HORA

Ha regresado á Madrid el señor Maure. Telegrafista de Melilla que han sido libertados los moros hechos prisioneros excepto dos. Los moros de Frejana tratan de reanudar sus relaciones con España. Comisionados de la misma han conferenciado con el general Marina.

Talleres de Artes Santuarias ARANA Y BRÚ

Sucesores de Felix Ribas y F. Casanovas Se construye con perfección todo lo referente á Artes Santuarias. Proyectos y presupuestos detallados de las obras que lo requieran.

CLINICA DENTAL DE MANUEL SIMO ODONTÓLOGO

Curación de las enfermedades de la boca y de los dientes. Extracciones sin dolor. Orificaciones. Empastes. Incrustaciones de porcelana. Pivots. Puentes de oro y demás sistemas americanos. Dentaduras artificiales de oro y todos sistemas. Consulta: todos los días de 9 á 1 mañana y de 3 á 6 tarde, excepto los miércoles.

BANCO DE VALS.—TARRAGONA

Compra y venta al contado de valores públicos; se reciben órdenes de compra para todas las Bolsas de España, las de París y Londres. Se compra oro amonedado español, extranjero y billetes del Banco de Francia. Se descuentan cupones de toda clase de valores. Se alquilan cajas de seguridad. Se admiten en depósitos de custodia valores y alhajas. Cuentas corrientes en moneda del país y extranjera. Cobro y negociación de letras. Giros para todos los países. Cartas de crédito.—Créditos y préstamos con garantía de valores.

CLINICA DENTAL DE D. Fulgencio Agustí Alén

Orificaciones, empastes y toda clase Obturaciones. Construcción de dientes y dentaduras y aparatos de todas clases y empleo de todos los anestésicos conocidos. Escaparates fachada incluso, puerta propia para cualquier comercio, se vende barato. Informarán en la calle Conde de Rius, 1, (tienda).

